Räume schaffen für Engagement im Landkreis Rastatt

Genossenschaftliche Anmietung eines "**Zukunftraumes**" an einem zentralen Ort im Landkreis für ca. 50 Personen mit Teeküche, WC/Dusche, Parkmöglichkeiten



Nur gemeinsam lässt sich die zukünftige Entwicklung der Gesellschaft mit den anstehenden Fragen und Aufgaben gestalten. Das gilt besonders in den existentiellen Verwerfungen und Begleiterscheinungen der Corona-Krise, vor allem in Zeiten der Spaltung zwischen Geimpften und Nicht-Geimpften.

Es braucht einen gemeinsamen Ort für die Ausgegrenzten, die vielen Talente, für das Bürgerwissen, für den Austausch, um vielfältige Formen des Engagements zu bündeln.

Daraus kann sich ein sich selbst organisierendes Zukunftskonzept entwickeln, um die Folgen des wirtschaltlichen, kulturellen und politischen Niedergangs nicht nur zu bremsen, sondern die Krise als Initial für Lebensqualität zu nutzen, die sich an wirklichen Bedürfnissen und dem Respekt vor der Schöpfung orientiert.

Eckpfeiler:

- Bürgerinitiativen, Vereine, Gruppen nutzen abends und an Wochenenden die Räume für ihr zivilgesellschaftliches Engagement, wöchentliche Treffen und Veranstaltungen. Gemeinsames Arbeiten der Arbeitsgruppen in Vereinen
- Vernetzung
 Erfahrungen mit anderen Gruppen austauschen, Kooperationen eingehen,
 Synergien entwickeln, Wirksamkeit erhöhen
- Nutzung als Arbeitsplatz, bspw. für Hauptamtliche aus Vereinen, politischen Parteien, sonstige Gruppen, oder selbstständige Unternehmen (wöchentlich, täglich), die aus den Bereichen Bildung, Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und Geflüchteten, IT, Nachhaltige Mobilität, Landwirtschaft & Ernährung, Organisationsberatung, Kunst und Design, kommen.

Interesse?

Mit besten Grüßen Eduard Meßmer

Dann bitte Kontakt:

Poststraße 2, 77830 Bühlertal Tel.: 07223-9919707 Internet: www.solidarnosch.de info@solidarnosch.de

Telegram: https://t.me/solidarnosch